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38 
Senza Spirito Santo non possiamo fare nulla, è lui che guida la Chiesa. 
Dello Spirito Santo non se ne parlava più nella chiesa, era l’illustre sconosciuto, tutto fatto 
secondo la carne ma noi dobbiamo costruire il futuro anche se non lo vedremo. 
Dobbiamo costruire l’unità dei cristiani, chi afferma che Gesù è il Signore, è mia sorella, 
madre. 
Senza Spirito Santo, ossia l’adesione a Cristo, non è si è discepoli, maturiamo nel cuore di 
diventare discepoli, cosa vuol dire? Seguire il maestro. 
Lo Spirito Santo è in noi, egli sa quali compiti devo svolgere, intercede per me, per te, 
affinché il progetto di Dio su di te, su di me, si realizzi. 
La preghiera in accordo, questo vuole il Signore da ciascuno di noi. 
Satana cosa fa? Divide, vedi le famiglie, e ti fa credere che è il per bene, mentre io devo 
lavorare per l’unità. Ubbidiamo al demonio quando provochiamo le divisioni. 
Non perdere la radice del gruppo, se la perdi il gruppo non esiste più, quelli erano i tuoi 
fratelli. 
Non c’è preghiera di intercessione se non in lingue, le altre preghiere sono tutte inquinate 
dai miei pensieri, mi chiedo; è volontà di Dio quella preghiera che sto facendo per quella 
persona? Magari stai chiedendo cose che non sono nella volontà di Dio. 
EFESINI 6,18-20 
Pregate in ogni tempo, per mezzo dello Spirito, con ogni preghiera e supplica; vegliate a 
questo scopo con ogni perseveranza. Pregate per tutti i santi, e anche per me, affinché mi 
sia dato di parlare apertamente per far conoscere con franchezza il mistero del 
vangelo, per il quale sono ambasciatore in catene, perché lo annunci francamente, come 
conviene che ne parli. 
Dobbiamo cambiare mentalità, venga il tuo Regno Signore. 
Chi è guidato dallo Spirito Santo è figlio di Dio. 
Chi ci separa dal male è lo Spirito Santo. 
Noi siamo portati al male, lo abbiamo ereditato. 
Spirito Santo tu guidi la vita di ogni fratello. 
ATTI 1,5 
Perché Giovanni battezzò sì con acqua, ma voi sarete battezzati in Spirito Santo fra non 
molti giorni. 
LEVITICO 19,2 
Siate santi, perché io, il SIGNORE vostro Dio, sono santo. 
È possibile convertirsi all’uomo? Impossibile, perché noi siamo guidati da demoni ereditati, 
es.. lussuria, invidia, etc. 
Lo Spirito Santo ci aiuta a camminare sotto lo Spirito, dandoci un cuore nuovo e uno 
Spirito nuovo. Lo Spirito Santo ci libera dagli idoli, dai demoni, basta consegnargli la vita. 
EFESINI 5,19-21 
Ma siate ricolmi di Spirito, parlandovi con salmi, inni e cantici spirituali, cantando e 
salmeggiando con il vostro cuore al Signore; ringraziando continuamente per ogni cosa 
Dio Padre, nel nome del Signore nostro Gesù Cristo; sottomettendovi gli uni agli altri nel 
timore di Cristo. 
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Grazie Signore che siamo qui, sapevi già della nostra presenza al gruppo settimanale, tu 
leggi i cuori. 
Vieni a visitarci Signore, noi abbiamo bisogno della tua presenza, vogliamo conoscerti 
sempre più. 
Vieni Spirito Santo a fare un’anima sola ed uno spirito solo. 
Gesù opera e agisce in mezzo a noi, siamo niente e ci usa, il maligno si insinua affinché il 
Signore non ci usi, mette degli ostacoli per non venire al gruppo di preghiera, questo è un 
pezzo del corpo di Gesù, devo chiedermi, chi mi ostacola? Sono io che non voglio? O è 
satana? Non venendo alla preghiera, satana ha il potere di distruggermi, ognuno si faccia 
l’esame di coscienza. 
Noi siamo qui perché abbiamo incontrato Gesù. 
Grazie Signore per il dono dei fratelli, siamo un dono vicendevole l’uno per l’altro/a. 
Non è facile fare al volontà di Dio, perché satana fa di tutto per portare divisioni, 
separazioni. 
Non siamo due uguali anche se abbiamo la stessa spiritualità. 
Quando invochiamo lo Spirito Santo su quella persona, avviene sempre qualcosa, fatelo 
sui figli, nel condominio dove abitate, questa è la nostra chiamata, venga il tuo Regno, 
Signore. 
Senza preghiera non si può essere pastori. Abbiamo bisogno di pastori guidati dallo Spirito 
Santo. 
Siamo una pianta, noi siamo i tralci, Gesù è la vite, (radice), se non portiamo frutto, Dio 
Padre ci pota, fa bene alla vite la potatura? No, piange eppure senza potatura la vite non 
porta frutto, è necessaria. La correzione non è mai indolore, se Dio mi pota vuol dire che 
mi ama e si prende cura di me. Ogni dispiacere è un atto d’amore di Dio per me, per 
essere usata. 
Io appartengo ad una corrente che è il Rinnovamento nello Spirito. 
Siamo tante correnti ( es. focolarini, neocatecumenali, etc.), focalizzate all’incontro con 
Gesù. Dobbiamo essere battezzati nello Spirito, sia che siamo focolarini, neocatecumenali 
etc. ossia discepoli. Non siamo più le persone di prima dopo il battesimo nello Spirito 
Santo, esso è indispensabile per vivere da discepolo. 
Chi ci separa dal male? Gesù 
GALATI 6,6-10 
Chi viene istruito nella parola faccia parte di tutti i suoi beni a chi lo istruisce. 
Non vi ingannate; non ci si può beffare di Dio; perché quello che l'uomo avrà seminato, 
quello pure mieterà. Perché chi semina per la sua carne, mieterà corruzione dalla carne; 
ma chi semina per lo Spirito mieterà dallo Spirito vita eterna. Non ci scoraggiamo di fare il 
bene; perché, se non ci stanchiamo, mieteremo a suo tempo. Così dunque, finché ne 
abbiamo l'opportunità, facciamo del bene a tutti; ma specialmente ai fratelli in fede. 
MATTEO 7,16-20 
Li riconoscerete dai loro frutti. Si raccoglie forse uva dalle spine, o fichi dai rovi? Così, ogni 
albero buono fa frutti buoni, ma l'albero cattivo fa frutti cattivi. Un albero buono non può 
fare frutti cattivi, né un albero cattivo fare frutti buoni. Ogni albero che non fa buon frutto è 
tagliato e gettato nel fuoco. Li riconoscerete dunque dai loro frutti. 
Quali sono i frutti? Amore, pace, pazienza, bontà, benevolenza, mitezza, dominio di sé, 
temperanza. Signore, io voglio portare frutto, aiutami a essere mite e a confidare in te. 
Le fede esercitata in ogni circostanza ci dà la forza per superare le prove, ecco perché 
dobbiamo esercitare la fede, altrimenti quella prova non la supero. Il giusto vivrà di fede. 
Superando la prova, vedremo come Gesù ha condotto la nostra storia e farà concorrere al 
bene ogni cosa. 
Non possiamo copiare la vita dei santi ma ci danno degli spunti di riflessione. 
Dio, non ascolta le preghiere dove gli comandiamo di fare qualcosa, posso presentare a 
Dio la situazione e lodare, la lode è la preghiera giusta. 



Quando lo Spirito Santo agisce, sentiamo una brezza. 
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Il pastore è Gesù, non siamo noi della pastorale. 
Chi mi ama, ha detto Gesù? Ognuno di noi deve rispondere a lui ogni giorno, si, io ti amo 
Signore e la risposta di Gesù è: chi mi ama osserva i miei comandamenti e il Padre, il figlio 
e lo Spirito Santo vengono ad abitare in te, tu sei abitata/o dalla trinità. 
Ogni giorno hai delle intuizioni che Dio ti dà e tu cercherai di ubbidire. 
Oggi, cosa vuoi da me, Signore? 
Circostanze ci hanno portato qui a pregare e altri fratelli che sono tornati dopo molto 
tempo e per questi, noi non dobbiamo giudicarli sul perché, teniamo dentro di noi i giudizi, 
pensieri, con i nostri occhi vediamo e sentiamo delle cose ma devo tenerle per me, perché 
può essere tutto sbagliato, non giudicate e non sarete giudicati. Abbracciare il fratello se lo 
incontriamo per strada anche se non viene più al gruppo. 
Il Signore scrive sulle nostre righe storte e usa anche i nostri peccati. 
La Chiesa ha cominciato a vivere in un cenacolo, ogni parrocchia dovrebbe avere un 
gruppo di preghiera, nel cenacolo non viene solo chi appartiene al Rinnovamento ma tutti. 
Senza Spirito Santo ci guida la mente, ossia l’io. Chi non prega torna carnale. 
Noi dobbiamo diventare benedizione per gli altri, così ha detto il Papa, la benedizione ha 
un potere, ferma e blocca le maledizioni. 
Ogni gruppo ha la sua grazia profetica. 
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Dio ci lascia liberi, lodiamo Dio per le situazioni così come sono. 
Chiediamo a Dio la memoria spirituale. 
L’appartenenza? Tu sai che c’è l’incontro del gruppo settimanale e ti programmi per 
essere presente quel giorno. 
Nella preghiera in accordo per telefono: Gesù è qui, il telefono ci unisce per rendere 
presente Gesù, lodiamo Gesù per l’intelligenza che ha dato agli uomini per l’invenzione del 
telefono1e diciamo ti amo Signore e lui ti fa fare l’esame di coscienza e ti dice: fai 
attenzione che c’è qualcosa che non va in te1abbi pietà di me Signore, sono caduto di 
nuovo, uno parla e l’altro ascolta immedesimandosi nei problemi dell’altro e poi al termine, 
si ringrazia Dio. Se non hai fiducia in quella persona e non dici tutta la verità, non fare 
quella telefonata perché quella preghiera non esiste, è lo Spirito Santo che ti fa discernere 
come pregare. 
Gesù guariva tutti, nessuno tornava indietro senza guarigione. 
MATTEO 8, 1-3 
Quando egli scese dal monte, una gran folla lo seguì. Ed ecco un lebbroso, avvicinatosi, 
gli si prostrò davanti, dicendo: «Signore, se vuoi, tu puoi purificarmi». Gesù, tesa la mano, 
lo toccò dicendo: «Lo voglio, sii purificato». E in quell'istante egli fu purificato dalla lebbra. 
La parola di Dio ha il potere che quello che dice, avviene. Gesù scendeva dal monte, vuol 
dire che lì pregava il Padre e poi incontra quel lebbroso, così noi dobbiamo pregare prima. 
Ai quei tempi i lebbrosi venivano emarginati, quel lebbroso aveva sentito parlare di Gesù e 
andò da lui, Gesù va contro la legge ebraica perché non era permesso avvicinarsi e lo 
guarisce. La lebbra è dimostrazione che siamo peccatori, essa determina il peccato come 
simbolo. 
GIOVANNI 5,1-9 
Dopo queste cose ci fu una festa dei Giudei e Gesù salì a Gerusalemme. 
Or a Gerusalemme, presso la porta delle Pecore, c'è una vasca, chiamata in ebraico 
Betesda, che ha cinque portici. Sotto questi portici giaceva un gran numero d'infermi, di 
ciechi, di zoppi, di paralitici[, i quali aspettavano l'agitarsi dell'acqua; perché un angelo 
scendeva nella vasca e metteva l'acqua in movimento; e il primo che vi scendeva dopo 
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che l'acqua era stata agitata era guarito di qualunque malattia fosse colpito]. Là c'era un 



uomo che da trentotto anni era infermo. Gesù, vedutolo che giaceva e sapendo che già da 
lungo tempo stava così, gli disse: «Vuoi guarire?». L'infermo gli rispose: «Signore, io non 
ho nessuno che, quando l'acqua è mossa, mi metta nella vasca, e mentre ci vengo io, un 
altro vi scende prima di me». Gesù gli disse: «Àlzati, prendi il tuo lettuccio e cammina». In 
quell'istante quell'uomo fu guarito; e, preso il suo lettuccio, si mise a camminare. 
Gesù fatti incontrare da coloro che non ti conoscono. 
Il peccato qualche volta impedisce la guarigione. 
GIOVANNI 14, 12-14 
In verità, in verità vi dico che chi crede in me farà anch'egli le opere che faccio io; e ne farà 
di maggiori, perché io me ne vado al Padre; e quello che chiederete nel mio nome, lo farò; 
affinché il Padre sia glorificato nel Figlio. Se mi chiederete qualche cosa nel mio nome, io 
la farò. 
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Grazie Signore per il termine di questo anno e perché sei qui. 
Credere che Gesù è qui. 
Noi esistiamo perché Dio lo permette, però ci lascia liberi, vuoi tu essere figlio di Dio? 
In funzione delle preghiere fatte dai nostri antenati, noi siamo qui oggi. 
Ti chiedo perdono per i miei peccati e ti consegno la mia vita, Signore. 
Il Signore ci perdona sempre se abbiamo l’intenzione di correggerci. 
Noi nasciamo come se fossimo un melograno, con tanti chicchi diversi l’uno dall’altro e se 
non collaborano si guastano e lo spirito del male usa il chicco che è andato a male per i 
suoi interessi, es. la persona che ne uccide un’altra. E’ lo Spirito Santo che viene a liberarti 
se consegni a Gesù la tua vita e Gesù guarisce quei chicchi rotti. 
Un sacrificio con la mia lode io ti offrirò, cosa vuol dire? La vera preghiera è lodare il 
Signore in ogni circostanza, in modo particolare quelle dolorose, Gesù scrive sulle righe 
storte e usa anche il peccato. 
Padre perdona perché ho sprecato soldi nei periodi vacca grassa e adesso manco del 
necessario, tu Padre hai detto che ti prendi cura di me. 
Gesù è il Re dei Re, è al 1°posto nella mia vita, Gesù vive in noi. 
Gesù tu fai di noi il tuo tempio. 
La fede è credere che quella parola di Dio si realizza. 
1 

Senza Spirito Santo non si può vivere la vita del cristiano. 
Lo Spirito Santo è il DNA di Dio che si è incarnato in Maria ed è nato Gesù e in me, vive lo 
Spirito Santo. 
Chi è l’autore della Bibbia? Lo Spirito Santo ha guidato le varie persone. 
Tu credi che Dio ti ama? 
Credo che la Bibbia è parola di Dio e voglio viverla. 
Il cristianesimo si vive con dei fratelli non da soli, perché con i fratelli formo il corpo di 
Gesù che è la chiesa. La comunità è parte della vita del cristiano. 
Non per caso abiti in quella casa con tutti quegli inquilini e tu devi pregare per loro. 
GIOVANNI 14,15-17,21 
Se mi amate, osserverete i miei comandamenti. Io pregherò il Padre ed egli vi darà un 
altro Consolatore perché rimanga con voi per sempre, lo Spirito di verità che il mondo non 
può ricevere, perché non lo vede e non lo conosce. Voi lo conoscete, perché egli dimora 
presso di voi e sarà in voi. Chi accoglie i miei comandamenti e li osserva, questi mi ama. 
Chi mi ama sarà amato dal Padre mio e anch'io lo amerò e mi manifesterò a lui». 
La preghiera in accordo non è appannaggio di qualcuno, tutti la possono fare, uno parla e 
l’altro ascolta immedesimandosi nella situazione del fratello/sorella e non pensando a se 
stessi altrimenti la preghiera in accordo non esiste e poi si scambiano i ruoli. 



Teniamoci aggrappati a Gesù. 
Convertirsi vuol dire amare il tuo prossimo anche se perdesse il senno. 
Amare chi ti vive accanto e perdonare. 
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